

CLASIFICACION SOCIAL

En estos últimos meses ha habido variación en nuestra clasificación. Varios socios de esta Agrupación han conseguido Premios en Concursos Nacionales, y si bien tan solo uno de ellos puntúa, vamos a dejar constancia de todos los logrados con toda la satisfacción que siente nuestra Asociación ante los triunfos de todos y cada uno de sus socios.

Son estos los galardonados y sus Premios.

XII Salón Nacional de Fotografía.
San Adrián de Besós.

10.º Premio D. Jesús Molina Gonzalo,
(no puntúa).

V Concurso Nacional de Fotografía. Olesa de Montserrat.

4.º Premio D. Jesús Molina Gonzalo,
(4 puntos).

Televisión Española. Concurso «Estudio Fotográfico». Emisión 13-7-61. Premio «Fantasía». D. Antonio Márquez Macho,
(no puntúa).

III Salón Nacional de Fotografía.
La Línea de la Concepción.

6.º Premio (7 lugar). D. Luis Merino Cabrera,
(no puntúa).

A la vista por tanto de estos Premios, la Clasificación Social queda establecida de la siguiente forma:

3.ª CATEGORIA

D. Félix Ortego Nuño. . . 9 puntos.

D. Jesús Molina Gonzalo. 9 puntos.

D. Luis Merino Cabrera . 8 puntos.

D. Antonio L.-Palacios . . 5 puntos.

Ya tenemos a la puerta de la 2.ª categoría a tres socios, con un pequeño empujoncito, ¡arriba!

Animo y a concursar.

CERTALIA DEL SABADO

● Sin saber por qué conducto, ha llegado a nuestras manos una carta que cierto aficionado de Madrid ha dirigido al Sr. Alcalde, con motivo del reciente Concurso Provincial "Tomás Camarillo" organizado por la Excelentísima Diputación. No es necesario mencionar el nombre del iluso firmante, pero merece la pena comentar su contenido.

Aparte de otras "ingeniosas" ocurrencias, no menos extrañas que el propio hecho de dirigirse al Alcalde, sin duda ignorando que en la Diputación Provincial hay un Presidente además de la correspondiente Comisión de Arte, el imaginativo aficionado propone al Ayuntamiento que le abone los gastos de material, viaje y estancia en nuestra capital, ofreciendo a cambio su participación en el concurso con el producto de su resultado.

Más de un avisado socio nuestro, enterado de este proceder, piensa concurrir al próximo concurso que se convoque en Tokio, esperando sin duda, que el alcalde de allá, sea más "desprendido" que el nuestro, que, claro está, no ha parecido hacer mucho caso de la citada carta.

● Como cuando no es uno es otro, nuestros socios siguen obteniendo éxitos en T. V. E. Y a propósito del abono del 10 % del importe de estos premios, se discute, sin llegar a un acuerdo con uno de ellos, sobre si los "Premios" de 100 ptas., son premios o no son premios. Y aunque ante las cámaras lo mencionan bien claro y en los libramientos así figura, quisiéramos que los amigos de Igualada, Manresa, Barcelona, Madrid, etc., que asiduamente concurren, nos saquen de la duda con su opinión.